

CTP ENVIRONNEMENT | Maintenance industrielle

LOUEZ VOTRE UNITÉ MOBILE DE TRAITEMENT DES EFFLUENTS CLÉS EN MAIN

Spécialiste du nettoyage chimique industriel et de la mise à disposition d'unités mobiles de traitement d'effluents

Pour tous les secteurs industriels, notamment la raffinerie, la pétrochimie et l'énergie

Expertise et réactivité dans la gestion et la coordination de chantiers de dépollution à forts enjeux économiques, techniques et environnementaux

CONTACT

Lionel MONDELIN

1 quai du Confluent
78700 Conflans-Sainte-Honorine
Tél : 01 39 19 18 50
lmondelin@ctp-environnement.com
www.ctp-environnement.com

CTP environnement est connu pour ses prestations de nettoyage chimique lors d'arrêts de maintenance. Cette entreprise tournée vers les projets d'envergure pour des grands groupes se positionne également sur les métiers de niche faisant appel à des process innovants. " Nous proposons à la location des unités mobiles containerisées de traitement des effluents. Cette configuration permet une mise en place rapide



Un parc de plus de 50 unités mobiles.

pour répondre à des dépannages en urgence ou bien à des opérations de maintenance programmées; voire en compétition avec de projets d'investissement, explique Lionel Mondelin, directeur Grands Projets et Innovation. " Ces unités sont opérationnelles immédiatement et fonctionnent sous forme plug & play puisque tous les équipements sont intégrés. Modulaires et polyvalentes, elles s'adaptent aux évolutions d'activités ou réglementaires de nos clients."

UN SERVICE GARANTI

Cette solution en location courte ou longue durée évite aux entreprises des investissements lourds et permet de répondre aux évolutions des réglementations environnementales. " Nous fonctionnons en mode projet



Location et services associés.

pour livrer une solution clés en main", souligne Lionel Mondelin. " Nous identifions les besoins et chiffrons la solution. Nous réalisons ensuite les études sur les effluents à traiter puis procédons à l'installation et la mise en service. Nous apportons enfin assistance technique sur la partie exploitation, formation et maintenance, et également du contrôle à distance et de la télégestion."

Enfin, CTP environnement s'engage sur la disponibilité du matériel. Ainsi, vous êtes certain que votre unité mobile sera toujours opérationnelle. ■

PUBLIC COMMUNIQUÉ

See english translation below

CTP ENVIRONNEMENT | Industrial maintenance

RENT YOUR TURNKEY MOBILE EFFLUENT TREATMENT UNIT

Specialists in industrial chemical cleaning and providing mobile effluent treatment units.

For all industrial sectors, especially refineries, petrochemicals and energy.

Expertise and responsiveness in managing and coordinating decontamination sites with major economic, technical and environmental challenges

CTP environnement is known for its chemical cleaning services during maintenance shutdowns. The company focuses on large-scale projects for major groups, but also targets niche sectors calling for innovative processes. "We offer containerised mobile effluent treatment units for hire. This solution means rapid installation to deal with emergency



More than fifty mobile units available

repairs or scheduled maintenance operations; even when competing with investment projects", explains Lionel Mondelin, Director of Major Projects and Innovation. "Plug & play, the units are immediately operational as all items of equipment are integrated. Modular and multi-purpose, they adapt to our customers' business or regulatory changes."

GUARANTEED SERVICE

This solution, available for short or long-term rental, negates the need for companies to make substantial investments and allows them to cope with environmental regulations. "We operate in project management to deliver a turnkey



Rental and associated services

solution", emphasizes Lionel Mondelin. "We identify the needs and help to find the best suitable solution. We then carry out an analysis of the effluents to be treated before installation and commissioning. Lastly, we provide technical assistance on the operation, training and maintenance aspects as well as remote monitoring and management". Additionally, CTP environnement commits to making our equipment available to the client. You can thus be certain that your mobile unit will always be operational.

CONTACT

Lionel MONDELIN

1 quai du Confluent
78700 Conflans-Sainte-Honorine
Tél : 01 39 19 18 50
lmondelin@ctp-environnement.com
www.ctp-environnement.com